



## NEWSLETTER N° 128 - SEPTEMBRE 2023

### Agenda

#### Formation de l'IFAC

Approche du jeu excessif et du jeu pathologique  
Pour la 2ème approche : les 25 et 26 janvier 2024

[En savoir +](#)

#### Les rencontres de l'IFAC

Conférence gratuite.  
Thème : Speed trading, cryptomonnaie, loot boxes... Quand les mécanismes des jeux d'argent s'invitent dans les nouvelles technologies  
Le 16 novembre 2023 de 13 h à 16 h 30

[En savoir +](#)

[» Tout l'agenda](#)

### Actualités

#### Tribune collective sur le projet de loi visant à réguler les jeux d'argent en ligne

Un projet de loi visant à réguler les jeux d'argent en ligne sera étudié à partir d'octobre par les parlementaires.

Jean-Michel Costes (socio-épidémiologiste), Marie Grall-Bronnec, Morgane Guillou, Amandine Luquiens et Jean-Pierre Couteron (addictologues) alertent, dans une tribune collective parue dans le Figaro, sur les dangers en matière de santé publique, du développement des jeux d'argent les plus addictifs (casinos en ligne notamment).



[» En savoir plus](#)

#### Le Guardian bannit toute publicité liée aux jeux d'argent

Cette décision concerne aussi bien la publicité dans les journaux papiers qu'en ligne.

Anna Bateson, la directrice exécutive du Groupe Guardian Media, souligne que la publicité, particulièrement en ligne, participe à piéger les joueurs dans des comportements addictifs et à des problèmes financiers, de santé mentale et sociaux. Elle est particulièrement inquiétant car elle vise en premier lieu des personnes qui sont vulnérables au jeu. Une étude réalisée début 2023 par l'Université de Sheffield avait documenté la corrélation entre l'exposition publicitaire aux jeux d'argent et l'intention de commencer à jouer.



[» En savoir plus](#)

[Accès à l'étude](#)

[» Toutes les actualités](#)

### Article du mois

#### Le trouble compulsif du comportement sexuel dans 42 pays

Les populations habituellement mal représentées doivent être intégrées dans les études pour obtenir des outils de diagnostic fiables et des données utilisables pour la recherche.

En intégrant les populations habituellement mal représentées, cette étude fournit une avancée importante pour la compréhension du trouble compulsif du comportement sexuel, en facilitant son identification dans différentes populations, quelle que soit la culture, le genre ou l'orientation sexuelle.



[» Lire le résumé de l'article](#)

### Guide pratique

#### Exposition des jeunes aux écrans : risques associés et conseils pour limiter leur impact

La rentrée scolaire de septembre est l'occasion idéale pour instaurer de nouvelles habitudes quotidiennes en cohérence avec la santé des enfants. L'usage des écrans par les jeunes est une question récurrente, que l'exposition soit volontaire ou non. Quels sont les risques d'une exposition excessive des enfants aux écrans ? À quel moment peut-on parler de surexposition ? En tant que parents, que peut-on faire au quotidien pour prévenir les risques associés et préserver la santé des enfants et adolescents ?



[» Lire l'article](#)